

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Mobilität, Ordnung, Klimaschutz
und Wirtschaft der Stadt Dassow
vom 11.10.2022

Top 2.3 Pötenitz, Bergstraße

Herr Ninnemann berichtet von seiner persönlichen Wahrnehmung, dass Fahrzeuge insbesondere aus Richtung Feldhusen kommend die zulässige Höchstgeschwindigkeit innerorts von 50 km/h nicht einhalten sollen. Hierzu fragt er nach der Möglichkeit zur Aufstellung einer Geschwindigkeitsanzeigetafel.

Die Bürgermeisterin verweist in diesem Zusammenhang auf die Zuständigkeit des Landkreises bzw. der Polizei für die Überwachung des fließenden Verkehrs. Die solarbetriebene Anzeigetafel der Stadt soll jedoch demnächst in der Bergstraße in Pötenitz aufgestellt werden.